

Desfilan en Santiago de Cuba por el Día Internacional de los Trabajadores



S. Cuba, 01 may (RHC) La oriental ciudad de Santiago de Cuba desfiló este Primero de Mayo por el Día Internacional de los Trabajadores, con un amplia representación de la juventud y todos los sindicatos de esa urbe.

Encabezó el desfile el segundo secretario del Partido Comunista de Cuba, José Ramón Machado Ventura, y unos 50 mil jóvenes, junto a los trabajadores santiagueros, bajo el lema principal **Nuestra fuerza es la Unidad**.

Este año el Primero de Mayo está dedicado al aniversario 55 de la Unión de Jóvenes Comunistas y al Guerrillero Heroico, Ernesto Che Guevara, en el año 50 de su caída en combate.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/128565-desfilan-en-santiago-de-cuba-por-el-dia-internacional-de-los-trabajadores>



Radio Habana Cuba